



Diputado Morena propone modernización de la normativa de acupuntura

Diputado Steve Del Razo Montiel insta a la actualización de la normativa sobre acupuntura en México.

Editor web Maya Comunicación 20 de mayo de 2024 2 min de lectura



CDMX a 20 de mayo, 2024.- El diputado Steve Esteban Del Razo Montiel, miembro de Morena, ha lanzado un llamado significativo a las autoridades de salud para que gestionen la actualización de la Norma Oficial Mexicana (NOM) en materia de acupuntura. Esta iniciativa busca modernizar y reforzar las prácticas de salud tradicionales en México, adaptándolas a los estándares contemporáneos de medicina y seguridad.

<https://mayacomunicacion.com.mx/diputado-morena-propone-modernizacion-de-la-normativa-de-acupuntura/>